



**Dans l'enceinte de l'ancien commissariat de Castéja, une équipe d'archéologues vient de mettre à jour une nécropole qui daterait du IV<sup>e</sup> siècle. 130 squelettes y ont été découverts.**

Les fouilles qui devaient s'arrêter le 20 janvier vont être prolongées au vu des « découvertes exceptionnelles », a confié hier Xavier Perrot à nos confrères du journal « Sud Ouest ». L'archéologue en charge de cette opération qui précède la transformation du site en vaste projet immobilier, estime que d'autres squelettes - peut-être 300 au total - pourraient être enfouis en sous-sol.

Les sépultures sont diverses, certaines sont individuelles, dans d'autres, les professionnels ont retrouvé plusieurs corps entassés les uns sur les autres. « On dirait qu'ils ont été jetés là, ce qui peut signifier qu'ils ont été victimes d'un massacre, d'une épidémie ou d'une crise sanitaire. Nous penchons pour la dernière solution. Nous ignorons tous ces éléments jusqu'à présent dans l'histoire de Bordeaux », ajoute-t-il. Sépultures du Moyen-Âge, sarcophages de la période mérovingienne et pièces de monnaie très rares ont également été découverts. •

## Une nécropole antique découverte à Castéja

Mercredi, 07 Décembre 2016 06:00

---

*Photo ©Fabien Cottureau / Sud Ouest*